

Nachruf

Die Marktgemeinde Grünbach am Schneeberg trauert um



Altbürgermeister und Ehrenbürger

Reg. Rat Rudolf Hasun

*25.09.1927 †03.10.2021

Altbürgermeister Reg. Rat. Rudolf Hasun war mehr als 35 Jahre für die Marktgemeinde Grünbach am Schneeberg tätig. Von 1955 bis 1965 war er Mitglied des Gemeinderates bzw. des geschäftsführenden Gemeinderates bevor er 1965 zum Vizebürgermeister gewählt wurde. Von 1968 bis 1991 war Reg. Rat Hasun Bürgermeister unserer Gemeinde. Er hat die Geschicke der Gemeinde Grünbach in einer denkbar schwierigen Zeit übernommen, konnte jedoch mit viel Engagement die Herausforderungen gut bewältigen.

Eng verbunden mit seinem Namen sind in unserer Gemeinde die Erweiterung des Wasserleitungsnetzes, Errichtung der Wasserspeicher Vorauhof und Haselhof, Bau der Wohnhäuser Werksgasse, beim Sportplatz und am Ganskogel, Abriss des Alten Bäckerhauses und Neuerrichtung, Zubau zur Volks- und Hauptschule Grünbach und Beginn der Planungen für den Abwasserkanal. Ein Höhepunkt war sicher auch der historische Festumzug 850 Jahre Grünbach im Juni 1991.

Im Jahr 1979 wurde Rudolf Hasun der Titel Regierungsrat verliehen, kurz nach seiner Pensionierung im Jahre 1983 konnte er das Goldene Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich entgegennehmen. 1987 wurden ihm die Viktor-Adler-Plakette und das Goldene Ehrenzeichen für Verdienste um das Bundesland Niederösterreich verliehen.

Der aus Illmitz stammende ÖBB-Beamte lebte mit seiner Familie in Grünbach am Schneeberg und wurde für seine Verdienste um die Heimatgemeinde 1997 zum Ehrenbürger der Marktgemeinde Grünbach am Schneeberg ernannt.

Wir gedenken des Verstorbenen in Dankbarkeit und unsere besondere Anteilnahme gilt seiner Familie.

Mag. Peter Steinwender

Bürgermeister der
Marktgemeinde Grünbach am Schneeberg